

Ciudad de México, 6 de abril de 2024
Boletín 80/24

VAMOS A GANAR CUAUHTÉMOC CON CATY MONREAL, MUJER FUERTE, LUCHADORA Y CON PROYECTO: CLARA BRUGADA

- La aspirante de Morena-PT-PVEM a la Jefatura de Gobierno señaló que la seguridad será una prioridad para esta demarcación
- La candidata a la alcaldía Cuauhtémoc aseguró que encabezará el gobierno más incluyente de la Ciudad de México
- Clara Brugada mujer sensible, empática y conocedora de las causas de la discapacidad: Caty Monreal

Caty Monreal es una mujer joven, fuerte, luchadora y con proyecto que encabezará un gobierno sensible en el corazón de la Ciudad de México, afirmó Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", integrada por Morena, PT y PVEM en el arranque formal de la contienda electoral por esta demarcación.

"Vamos a apoyar a Caty con todo el entusiasmo, así que Caty Monreal, alcaldesa de la Cuauhtémoc, a ganar la Cuauhtémoc" convocó Clara Brugada a vecinos, comerciantes e integrantes de organizaciones de transporte, al tiempo que se comprometió a brindar todo el apoyo a la alcaldía por ser el corazón de la capital.

Brugada Molina, aseguró que continuará la transformación y legado de la doctora Claudia Sheinbaum y del presidente Andrés Manuel López Obrador, a través del desarrollo de proyectos insignia en movilidad como el Cablebús y Metrobús, pero la prioridad será la renovación total de Metro, porque "antes de pensar en ampliarlo, tenemos que fortalecerlo", indicó.

Ante miles de personas reunidas en la Explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, reiteró su compromiso de fortalecer el actual modelo de seguridad con la instalación de 150 mil cámaras de videovigilancia, módulos de seguridad en cada colonia y evaluación ciudadana de los elementos de seguridad para garantizar una nueva policía cercana a la población. "Vamos a trabajar de la mano de Caty Monreal para hacer efectiva esta gran tarea que tenemos", señaló.

Resaltó que trabajará para transformar el espacio público a través de la construcción de mayor infraestructura cultural y deportiva que será parte de las 100 Utopías, además del sistema público cuidados, el cual incluirá la red más

grande de centros de cuidado infantil, así como centros de rehabilitación y casas de día para los adultos mayores.

En un ambiente festivo, desde la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, la candidata a jefa de Gobierno por Morena, PT y PVEM, dijo que acordará con el gobierno federal un gran programa de cultura y arte, para que se implemente en todas las escuelas públicas de la ciudad, que permita, por ejemplo, la creación de miles de orquestas de música.

En su mensaje a los vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc, la aspirante morenista a gobernar la capital, señaló que el 2 junio se enfrentarán a una decisión: si quieren gobiernos corruptos o gobiernos honestos, gobiernos que recortan los programas sociales o gobiernos que los amplían; “somos los gobiernos de la Cuarta Transformación del equipo de López Obrador”, subrayó.

Explicó la serie de programas nuevos que echará andar, como el apoyo para adultos mayores de 60 a 64 años en coordinación con el gobierno federal, el ingreso ciudadano universal con apoyo desde los 57 años de edad, programa de Abasto Bienestar para impulsar la economía local, apoyos a la primera infancia para los primeros mil días de vida, apoyo a universitarios con beca para transporte y comedores estudiantiles.

Externó su compromiso de que ningún joven se quede sin estudiar la educación media superior, por lo que reiteró su propuesta de eliminar el examen de la Comipems, y construir preparatorias y universidades en toda la Ciudad de México como hagan falta.

También ofreció aplicar el programa de vivienda social más grande de la historia de la Ciudad de México, con la construcción de más de 200 mil acciones en toda la capital en beneficio de los que no tienen casa y que ya no pueden pagar renta.

En su participación, Caty Monreal, candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, destacó que tiene dos causas principales: las mujeres, las niñas y su salud emocional, y la causa de las personas con discapacidad, porque tiene una hija y un hijo en esta condición que la motivan y le han dado la oportunidad de conocer la lucha de los padres de familia, como madre de una persona con discapacidad.

En ese sentido, reconoció los avances del movimiento de la Cuarta Transformación encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador en materia de apoyos a las personas con discapacidad, sin embargo, aseguró que falta mucho por hacer, y para ello es necesario continuar con su legado e invitó a la población a aplicar el Plan C: votar por Claudia, Clara y Caty.

Aseguró que la Cuauhtémoc en su administración será la alcaldía más incluyente de la Ciudad de México y un ejemplo de gobierno para las personas con discapacidad, al lado de una mujer sensible, empática y conocedora de las causas de la discapacidad, como lo es Brugada, ejemplo de ello es la implementación del Sistema Público de Cuidados. "Este 2 de junio voy a estar ganando junto con nuestra próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada", afirmó.

"Aquí estamos para seguir transformando la vida pública del país y de la Ciudad de México. Quiero que el 2 de junio nos levantemos para salir a votar, ganar y arrasarnos en la Cuauhtémoc y en toda la Ciudad de México", manifestó Clara Brugada.

En el mitin de arranque de la campaña por Cuauhtémoc participaron también la candidata al Senado, Ernestina Godoy; Adrián Rubalcava, Jorge Gaviño, la presidenta nacional del PVEM, Karen Castrejón; la candidata a diputada local, Leonor Gómez Otegui; la candidata a diputada federal, Alicia Barrientos; la líder de comercio, María Rosete; Karen Íñigo, así como las y los candidatos a concejales.

—oo00oo—